



## INVITATION PRESSE

Perpignan, le 07 juillet 2025,

### **Conférence de presse – Présentation du futur collège du Boulou**

Lieu : <https://maps.app.goo.gl/wbmU7pHpYv7fRDGw6>

**Date : Mardi 15 juillet, à 14H30**

**Hermeline Malherbe, Présidente du Département, avec Marie-Pierre Sadourny, Vice-Présidente en charge de l'éducation et de la jeunesse, Robert Garrabé et Martine Rolland Conseillers départementaux du territoire du Vallespir, vous invitent à la présentation du futur collège du Boulou.**

Dans le cadre de son Plan Pluriannuel d'Investissement en faveur des collèges, le Département des Pyrénées-Orientales engage la construction d'un nouvel établissement au Boulou.

À cette occasion, une conférence de presse aura lieu le mardi 15 juillet à 14h30 (*lieu*) afin de présenter les axes principaux du projet, les ambitions portées par le Département et les grandes étapes à venir dans la réalisation de ce nouveau lieu pensé pour l'avenir de la jeunesse.

Avec un coût total de 23,2 M€, ce nouveau collège traduit un engagement fort : anticiper les besoins éducatifs d'un territoire en plein développement et offrir aux jeunes les meilleures conditions d'apprentissage.